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Confie: Deus 
está cuidando
“Lançando sobre ele toda a vossa
ansiedade, porque ele tem cuidado de
vós .”  (1 Pedro 5:7)

 Em um mundo repleto
de incertezas, ansieda-
des e pressões diárias, é
fácil nos sentirmos
sobrecarregados. Muitas
vezes carregamos fardos
pesados no coração:
preocupações com a
família, com o futuro,
com a saúde ou com o
trabalho. Nessas horas, a
ansiedade tenta dominar
nossa mente e en-
fraquecer nossa fé. Mas a
Palavra de Deus nos traz
um       alívio     poderoso: 

como alguém que joga
uma carga pesada sobre os
ombros de outro. Deus nos
convida a fazer exata-
mente isso com a nossa
ansiedade. Ele não deseja
que vivamos aflitos e
sobrecarregados. Pelo con-
trário, Ele se oferece como
nosso refúgio seguro,
aquele que nos sustenta
mesmo nos dias mais
difíceis.
 Muitas vezes, hesitamos
em entregar nossas preo-
cupações a Deus. Pen-
samos que Ele está ocu-
pado demais, que nossos
problemas são pequenos
ou que precisamos resolvê-
los por conta própria. Mas
o versículo  é  claro  ao afir-

 

mar: “porque Ele tem
cuidado de vocês”. Isso
significa que o cuidado
de Deus é pessoal, cons-
tante e cheio de amor.
Ele   se  importa  com   os 
 

detalhes da sua vida, mes-
mo aqueles que ninguém
mais vê.
 Confiar em Deus não é
negar as dificuldades, mas
reconhecê-las     e,     ainda 

 Senhor, hoje coloco di-
ante de Ti todas as
minhas preocupações. Às
vezes meu coração se
enche de medo e in-
certeza, mas a Tua Pa-
lavra diz que posso lançar
sobre Ti toda a minha
ansiedade, porque o Se-
nhor cuida de mim. Eu
creio nesse cuidado.  
Obrigado por estar sem-
pre comigo.  Amém.

assim, descansar sa-
bendo que não es-
tamos sozinhos. Quan-
do entregamos nossa
ansiedade a Ele, esta-
mos dizendo: “Senhor, 

eu confio que o Senhor
tem o controle, mesmo
quando eu não entendo.”
Esse tipo de fé traz paz ao
coração e força para
continuar.

Oração

AULAS RETORNARAM DIA 03 DE FEVEREIRO

 Hoje, faça uma pausa.
Respire fundo. Identifique
as preocupações que têm
tirado sua paz. E, em
oração, entregue cada
uma delas a Deus. Diga a
Ele o que te aflige. Não
com palavras ensaiadas,
mas com sinceridade.
Depois, confie. Ele é fiel
para cuidar de você, como
já tem feito até aqui — e
fará por toda a sua vida.

podemos lançar tudo
isso sobre Ele.
  O  verbo “lançar” usado
nesse    versículo     trans-
mite  a ideia de transferir
totalmente   um    peso — 
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 A gestão de Rubens
Furlan e Beto Piteri à
frente do Poder Exe-
cutivo de Barueri segue
recebendo o reconhe-
cimento de importantes
institutos que avaliam
de forma criteriosa as
administrações muni-
cipais de centenas de
cidades brasileiras. Com
nota 100, Barueri é a
primeira cidade classi-
ficada nos indicadores
de Formalidade no
Mercado de Trabalho e
Empregos no Setor
Criativo na 5ª edição do
Ranking de Competiti-
vidade dos Municípios
2024, do CLP (Centro de
Liderança Pública). É
ainda o segundo
município em Competiti-
vidade Econômica e o
terceiro em Sustenta-
bilidade Fiscal. Em ter-

A gestão do ex-
prefeito de
Barueri, Rubens
Furlan, está tendo
continuidade sob
o comando do
atual prefeito
Beto Piteri

Barueri conquista 1º lugar no Mercado de
Trabalho e Setor Criativo no Ranking CLP 

barueri

A segurança é complementada por 1.365 câmeras de
vigilância instaladas nas áreas ao redor das escolas

Gestão de Rubens Furlan e Beto Piteri, em 2024, foi destaque no Ranking de Competitividade dos Municípios do CLP

mos gerais, Barueri ocu-
pa a segunda colocação
no Estado de São Paulo,
a terceira na Região
Sudeste e a quinta no
Brasil. 
 

 Os primeiros lugares
conquistados por Ba-
rueri integram a dimen-
são Economia, dentro do
pilar de Inserção Econô-
mica. O indicador For-
malidade no Mercacado

 A 5ª edição do Ranking
de Competitividade dos
Municípios trabalhou
com 65 indicadores,
organizados em treze
pilares temáticos e três
dimensões: instituições,
sociedade e economia. A
análise abrangeu 404
municípios brasileiros
com população acima
de 80 mil habitantes de
acordo com o Censo De-
mográfico de 2022. 
Cidade em ascensão

de Trabalho mede a
proporção de pessoas
com carteira assinada
em relação ao total da
população com mais de
15 anos em cada
município, com base em
dados da RAIS (Relação
Anual de Informações
Sociais). Já Empregos no 

Barueri amplia a vacinação da população contra influenza até 24 de maio
A Prefeitura de Barueri,
por meio da Secretaria
de Saúde, informou esta
semana que a vacina
contra o vírus da gripe
estará disponível para
todas as faixas etárias, a
partir de 6 meses de
idade, até o dia 24 de
maio. A imunização
poderá ser realizada em
todas as Unidades
Básicas de Saúde (UBS)
do município. Além
disso,  as   UBS    estarão 

abertas excepcional-
mente no sábado, 24 de
maio, das 8h às 17h,
exclusivamente para a
aplicação da vacina. 
 A Secretaria de Saúde
ainda ressalta que, após
esse período, não há
previsão para a
retomada da campanha
de vacinação para todas
as faixas etárias. Novas
informações serão di-
vulgadas assim que
disponíveis,   e  a   popu-
 

lação é orientada a apro-
veitar essa oportunidade
para se proteger contra o
vírus da influenza. 
A vacinação é uma
medida importante
para reduzir o
risco de
complicações
graves
relacionadas à
gripe 

Setor Criativo, segundo
o Sebrae, é ocupado por
profissionais de áreas
como arquitetura, moda,
design, e afins. O indi-
cador Competitividade
Econômica (2º lugar)
também faz parte da
dimensão Economia e
está inserido no pilar de
Inovação e Dinamismo
Econômico. Sustenta-
bilidade Fiscal (3º lugar) 

 A Secretaria de Edu-
cação de Barueri criou
em 2022 o Monitoramen-
to Emergência Escolar,
com o objetivo de au-
mentar a segurança da
comunidade escolar —
incluindo alunos, servi-
dores, pais ou respon-
sáveis, prestadores de
serviços e moradores
dos bairros vizinhos. O
sistema, atualmente am-
pliado pelo prefeito Beto
Piteri, é formado por 106
totens (equipados com
cinco câmeras, em
média, e sistema de
comunicação) instala-
dos em frente às
instituições de ensino da
rede municipal. 
 Além disso, cada escola

já conta com oito
câmeras internas, e a
segurança é comple-
mentada por 1.365
câmeras de vigilância
instaladas nas áreas ao
redor das escolas. O
objetivo  é   garantir  res-

oferece     suporte         24
horas.    Estes     recursos
auxiliam        os     totens,
permitindo     comunica-
ção    direta,    envio     de
alertas      sonoros    para
prevenir   ações    violen-
tas,  ou  invasões,  e   po-
ssibilitando      monitora-
mento,   orientação   e   a
rápida  resposta  a emer-
gências.    Em   situações
específicas,    o    sistema
permite  a solicitação  de
apoio         da        Guarda
Municipal,  do  Corpo de
Bombeiros,   da    Polícia
Militar,  da  Defesa   Civil
ou  do  Trânsito   Munici-
pal.    O    setor    também
mantém   contato  direto
com     o       agente       de
patrimônio da escola.

Sistema de monitoramento por câmeras aumenta a segurança nas escolas 

destaca-se   como    parte
da    dimensão    Institui-
ções,    que    aponta    os
municípios  com   menor
dependência   fiscal    no
país. 

postas   rápidas  a  situa-
ções  que  possam repre-
sentar riscos,  como atos
de  vandalismo,  furtos e
outras   ocorrências  que
coloquem   em  perigo   a
saúde   e   a  vida  de   es-
tudantes    e   servidores,
incluindo   atos   de   vio-
lência,  acidentes   e   in-
cêndios. 
  A estrutura conta ainda
com  quatro  terminais  e
um   Centro  de  Controle
Operacional  (CCO),  que 

https://portal.barueri.sp.gov.br/secretarias/secretaria-de-saude/rede-municipal-saude
https://portal.barueri.sp.gov.br/secretarias/secretaria-de-saude/rede-municipal-saude


altamente eficiente, ba-
seado em câmeras com
reconhecimento facial,
que atua na identi-
ficação de foragidos da
justiça, casos de vio-
lência urbana, veículos
suspeitos, além de au-
xiliar na localização de
pessoas desaparecidas. 
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  O prefeito  de Araçari-
guama, Rodrigo Andra-
de, ao lado da primeira-
dama, Mirelle Trevisan,
na última segunda-feira
(19), participou da Se-
ssão Solene em come-
moração aos 33 anos de
emancipação político-
administrativa do muni-
cípio, na Câmara Muni-
cipal, realizada   com  a   
presença     de    diversas

Sessão Solene celebrou os 33 anos de Araçariguama com homenagens à trajetória do município

Rodrigo Andrade e Mirelle Trevisan
comemoram 33 anos de Araçariguama

araçariguama

dia me fez refletir sobre
a importância do tempo
presente, esse agora que
tantas vezes deixamos
passar despercebido”,
afirmou. 
 A primeira-dama ressal-
tou que o passado ins-
pira e ensina, o futuro
motiva e desafia, mas é
no     presente    que     as 

transformações de fato
acontecem. “É no pre-
sente que tudo acontece.
É nele que as decisões
são tomadas, os com-
promissos firmados, o
trabalho realizado e os
sonhos começam a se
concretizar. É o tempo
de construir histórias,
fortalecer   laços   e    dar 

sentido  a cada passo  da
nossa  jornada.   Araçari-
guama  é  feita  por  cada
cidadão que acredita  no
poder da transformação.            
Na    política  com     pro-
pósito,    na   união    que
constroi,   no   amor   por
essa    terra. ”,    disse    a
primeira-dama   de   Ara-
çariguama, Mirelle.

 O prefeito de Araça-
riguama, Rodrigo An-
drade, na última sexta-
feira (16), esteve em São
Paulo ao lado do pre-
feito da capital, Ricardo
Nunes, e de outros
gestores municipais que
integram o Cioste (Con-
sórcio Intermunicipal da
Região Oeste Metropo-
litana de São Paulo),
para conhecer de perto
uma tecnologia inova-
dora que tem revolucio-
nado a segurança pú-
blica: o Smart Sampa.
 Trata-se de um sistema
moderno, inteligente e 

O prefeito Rodrigo Andrade e a primeira-dama Mirelle
Trevisan marcaram presença na Sessão Solene de 33 anos

Rodrigo Andrade conhece
Tecnologia de Ponta na área da
Segurança Pública de São Paulo
 

 Durante a solenidade,
Mirelle destacou, com
sensibilidade e firmeza,
a importância de honrar
o passado, sem perder
de vista o que realmente
importa: o presente.
“Esse momento carrega
muito mais do que
simbolismo: ele nos
lembra da força de um
povo que decidiu es-
crever sua própria
história. Mais do que
celebrar o passado, esse 

autoridades,       lideran-
ças  e  cidadãos que  têm
contribuído      com        a
construção   da   história
da cidade.

“Já estamos trabalhando
para  trazer  essa   inova-
ção  para Araçariguama.
Segurança  é prioridade,
e   a   tecnologia   é   uma
aliada    poderosa     para
proteger   e     dar     mais
tranquilidade   aos     no-
ssos moradores“, disse.
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Prefeito de Santana de Parnaíba, Elvis Cezar, fortaleceu o diálogo entre o poder público e a iniciativa privada na cidade
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Prefeito Elvis Cezar realiza 2º Encontro 
Empresarial de Desenvolvimento Econômico
 O prefeito de Santana
de Parnaíba, Elvis Cezar,
na manhã desta quarta-
feira (21), realizou o 2º
Encontro Empresarial de
Desenvolvimento Eco-
nômico, no auditório do
Centro Administrativo
Bandeirantes. O evento
reuniu dezenas de em-
presários, representan-
tes do setor produtivo e
autoridades locais em
um importante momen-
to de troca de experiên-
cias, fortalecimento de
laços e construção de
parcerias entre o poder
público e a iniciativa
privada.

Elvis Cezar assina decreto que institui oficialmente a 1ª
Escola de Negócios e Empreendedorismo do município 

mentar o ambiente de
negócios local e criar
novas oportunidades
para a população.
 Durante o evento, os
presentes também a-
companharam   a     ceri-
mônia de premiação do
concurso que escolheu o
mascote oficial das
Olimpíadas Linguísticas
do Parnaíba Idiomas,
programa que tem trans-
formado o ensino de lín-
guas na rede  municipal.
O   momento  celebrou  a
criatividade  e  o  talento
dos     estudantes,   refor-
çando    o   compromisso
da    cidade    com     uma
educação pública inova-
dora e de qualidade.

 Com o objetivo de im-
pulsionar o crescimento
sustentável do municí-
pio, o encontro destacou
a importância da ino-
vação, do empreende-
dorismo e da educação
como pilares para o de-
senvolvimento econô-
mico de Santana de
Parnaíba. A iniciativa
integra o plano da ges-
tão   municipal    de    fo-

 Outro marco do
encontro foi a assinatura
do decreto que institui
oficialmente a 1ª Escola
de Negócios e Empreen-
dedorismo de Santana
de Parnaíba. A nova
instituição será voltada
à formação de jovens
lideranças, capacitação 

 Para o prefeito Elvis
Cezar, o evento é mais
uma prova de que a
cidade segue firme em
seu propósito de crescer
de forma integrada, com
o engajamento da
sociedade civil e do
setor produtivo. “O meu 
muito obrigado a cada
empresário e represen-
tante que fizeram parte
desse encontro! Tenho
certeza que cresceremos
todos juntos, assim
como cada área da
nossa cidade vem se
desenvolvendo, com o
empenho de todos nós”,
declarou o prefeito.
 A realização do encon-
tro reafirma o compro-
misso da gestão atual
com a economia local.

de empreendedores e ao
fortalecimento do eco-
ssistema empresarial do
município, oferecendo
cursos, mentorias e
eventos voltados ao
desenvolvimento profi-
ssional e à inovação.

Programa Gestante
Saudável avança no bem-
estar das famílias

Elvis Cezar participa do Circuito Cidades Paulistas 
 O prefeito de Santana
de Parnaíba, Elvis Cezar,
participou na manhã
deste domingo (18), da
etapa em Santana de
Parnaíba do Circuito
Cidades Paulistas 2025.
O evento gratuito reuniu
centenas de participan-
tes no Monumento aos
Bandeirantes, com pro-
vas de 5 km e 9 km de
corrida e 5 km de
caminhada.
 A etapa foi realizada pe-
la Associação de Cultura
e Esporte Social – Rede
Acesso, em parceria com
o Governo do Estado de 

O evento contou com provas de 5 km e 9
km de corrida e 5 km de caminhada

mente é inserida no
programa, garantindo
acompanhamento mul-
tidisciplinar. O progra-
ma oferece suporte
obstétrico, nutricional,
odontológico e psicoló-
gico, tudo para garantir
o bem-estar da mãe e do
bebê. O Gestante Sau-
dável também promove
palestras sobre diversos
temas. Um dos diferen-
ciais é a oferta de aulas
de yoga e pilates,
realizadas na Secretaria
da Mulher e da Família.
Outro benefício do
Programa Gestante Sau-
dável é a possibilidade
de adesão do munícipe
ao Programa do Mãe
Parnaibana. 

Elvis Cezar acompanha Operação Bairro Limpo no 120
que   contribuem  direta-
mente  para  a  conserva-
ção   e   o   bem-estar   da
comunidade local. Entre
as    ações     executadas,
destacam-se  a  poda   de
árvores,   a  roçagem   de
áreas  verdes,  a limpeza
geral  das vias e  espaços
públicos,  o    serviço   de
tapa-buracos,  a  pintura
de  guias  e a limpeza  de
bocas    de    lobo,    entre
outros     trabalhos    que
fazem   parte  do  esforço
contínuo    da    adminis-
tração   municipal    para
manter  a  cidade  limpa,
organizada e segura.

 O prefeito de Santana
de Parnaíba, Elvis Cezar,
na manhã do último
sábado, dia 17, esteve
presente no bairro Cento
e Vinte, acompanhando
de perto mais uma
grande ação da Ope-
ração Bairro Limpo, que
tem como objetivo levar
serviços de manutenção
urbana a diversos bai-
rros da cidade, promo-
vendo mais qualidade
de vida e segurança para
os moradores.
 Durante a operação,
foram realizados diver-
sos   serviços   essenciaisA ação visa manter a cidade mais limpa

São Paulo e a Prefeitura
de Santana de Parnaíba. 
 “Fomos parabenizados
pela qualidade do es-
porte e promoção à
saúde em nossa cidade.
A corrida no circuito
Cidades Paulistas foi um
sucesso. Agradecemos a
todos os envolvidos e
continuamos traba-
lhando para oferecer
mais oportunidades de
esporte e saúde para
nossa comunidade”, afi-
mou o prefeito de
Santana de Parnaíba,
Elvis Cezar, em suas
redes sociais. 

 A Secretaria da Mulher
e da Família, em parce-
ria com a Secretaria de
Saúde, na quarta-feira
(14), realizou mais um
evento para as mamães
que participam do
programa. Na ocasião,
125 gestantes estiveram
na Arena de Eventos,
onde, além de assistirem
a palestras educativas,
realizaram a atualização 
da  caderneta  de vacina-
ção,  testes  de  glicemia,
aferição   de   pressão    e
ainda foram recepciona-
das    com   um   café   da
manhã especial. 
  Ao  realizar  a  inscrição
para o pré-natal na  rede
de   saúde do município,
a   gestante  automatica-
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Kauan Berto planeja trazer Tecnologia 
de Segurança SmartSampa para Cajamar
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Kauan Berto e
Ricardo Nunes
assinaram um
contrato que abre
possibilidades para
avaliar a integração
de Cajamar ao
sistema de câmeras
inteligentes 

 O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, participou,
na última sexta-feira
(16), de uma visita a
sede do SmartSampa,
um sistema inovador de
segurança utilizado pela
cidade de São Paulo.
Acompanhado pelo pre-
feito da capital paulista,
Ricardo Nunes, Kauan
teve a oportunidade de
conhecer de perto a
tecnologia de câmeras
inteligentes com reco-
nhecimento facial e
inteligência artificial,
uma ferramenta moder-
na que tem se mostrado
eficaz na redução da
criminalidade na cida-
de.

 

Prefeito de Cajamar conhece o SmartSampa, sistema de segurança com câmeras inteligentes e IA usado em São Paulo
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 O SmartSampa já obte-
ve resultados significa-
tivos em São Paulo,
ajudando a identificar e
prender, em apenas
alguns meses, mais de
mil foragidos da Justiça,
graças à precisão e agi-
 

lidade proporcionadas
pela tecnologia de
reconhecimento facial.
O sistema tem sido uma
peça-chave no combate
à criminalidade e no
aumento da segurança
nas áreas monitoradas.
 Durante a visita, Kauan
Berto e Ricardo Nunes
também assinaram um
contrato importante,
que abre possibilidades
para avaliar a integração
de Cajamar ao sistema
de câmeras inteligentes
do SmartSampa. A ideia
é fortalecer a segurança,
principalmente nas re-
giões de divisa com a
capital, garantindo mais
proteção à população e
utilizando a tecnologia
para prevenir e com-
bater crimes.
 O prefeito Kauan
destacou o compromisso
da administração mu-
nicipal com a segurança
pública e a busca cons-

tante por inovações
tecnológicas para me-
lhorar a qualidade de
vida da população de
Cajamar. "Estamos sem-
pre em busca do que há
de mais moderno e
eficiente para proteger
nossa cidade. A in-
tegração de Cajamar ao
SmartSampa é um passo 

Prefeito Kauan entrega
mais de 100 tablets para
agentes do Saúde em Casa

Kauan Berto investe na climatização de todas UBSs 
 O prefeito Kauan Berto
anunciou na quinta-
feira (15), durante visita
à UBS de Jordanésia,
que todas as unidades
de saúde do município,
incluindo as UBSs e
PSFs (Postos de Saúde
da Família), serão cli-
matizadas. Kauan acom-
panhou de perto a ins-
talação dos novos apa-
relhos de ar-condicio-
nado, reforçando o com-
promisso da gestão em
proporcionar um ambi-
ente mais confortável
para os pacientes e
profissionais da saúde. 

O objetivo é garantir mais conforto e
dignidade para a população de Cajamar

 O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, realizou
nesta quarta-feira (21) a
entrega de mais de 100
tablets para os Agentes
Comunitários de Saúde
(ACSs) que atuam no
programa Saúde em
Casa. A iniciativa re-
presenta mais um
importante investimento
na modernização da
saúde pública do
município, com foco em
levar mais agilidade,
precisão e qualidade ao
atendimento feito dire-
tamente nas residências
dos moradores. Os
novos dispositivos vão
auxiliar os agentes nas
visitas domiciliares, per-
mitindo o registro digital 

das   informações  e   oti-
mizando o acompanha-
mento dos pacientes.
 Com a nova entrega, a
Prefeitura fortalece ain-
da mais o alcance do
programa, que atual-
mente já cobre 97% da
cidade. “Com essa ini-
ciativa, ampliamos ain-
da mais a cobertura do
programa no município,
que já está em 97%.
Desde que assumimos
em janeiro, ainda antes
da campanha eleitoral,
assumimos o compro-
misso de alcançar 100%
de cobertura do Saúde
em Casa — e estamos
cada vez mais próximos
dessa meta”, disse Ka-
uan Berto.

Kauan Berto faz reunião para agilizar
a duplicação da entrada do Polvilho 

plicação vai acabar com
os congestionamentos
históricos, melhorar o
fluxo de veículos e
proporcionar mais qua-
lidade de vida a mi-
lhares de moradores e
trabalhadores.
 “A união entre Cajamar
e São Paulo mostra que
quando se trabalha com
responsabilidade e visão
de futuro, grandes mu-
danças acontecem. Essa
é mais uma entrega que
reforça nosso compro-
misso com o povo caja-
marense”, afirmou.

O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, anunciou
nesta segunda-feira (19),
ao lado da subprefeita
de Perus, Luciana To-
rralles, e a pedido do
prefeito de São Paulo,
Ricardo Nunes, a reto-
mada de um importante
projeto de mobilidade
urbana: a duplicação da
entrada do distrito do
Polvilho.
  Iniciada em 2019, essa
obra estratégica volta
com força total, unindo
esforços entre Cajamar e
a capital paulista. A du-A obra visa eliminar congestionamentos

 "O investimento em ar-
condicionado é apenas
uma das várias ações
que estamos implemen-
tando para melhorar a
qualidade de vida da
nossa população. No
verão, ninguém vai pa-
ssar calor nas unidades
de saúde", afirmou Ka-
uan Berto. Com essas 

Prefeito de Cajamar, Kauan Berto reforça
qualidade no atendimento domiciliar

melhorias, a administra-
ção   municipal    reforça
seu compromisso com  a
saúde   pública,  propor-
cionando mais conforto,
dignidade   e   respeito  à
população    que    reside
em Cajamar.

importante   para   avan-
çarmos    no  combate    à
criminalidade e  oferecer
mais  tranquilidade   aos
nossos   cidadãos",   afir-
mou.
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 No Coachella, Alok deu início
ao movimento “Keep Art
Human”, com um show
provocativo e reflexivo que
traz a união entre o
desenvolvimento tecnológico e
expressão artística humana.
Alok trará essa proposta em
uma apresentação “diferente
de tudo que já fizemos”,
afirma o DJ, que no dia 28 de
junho trará à Arena do
Pacaembu uma edição
especial de sua turnê “AUREA”.

 A apresentadora Ana Hickmann,
44, revelou em um vídeo de seu
canal do Youtube que já se casou
no civil com o apresentador Edu
Guedes, 51. Quanto ao casamento
religioso, a apresentadora revelou
que a fazenda de Edu Guedes está
em obras, o que ainda não
permite que a cerimônia seja
marcada.
 Ela também revelou que apesar
de ambos já terem filhos de seus
antigos relacionamentos, o casal
pretende aumentar a família.
“Essa vontade existe, é muito
forte, tanto para mim quanto para
Edu. Se a gente receber esse
presente de Deus, será
maravilhoso”, declarou a
apresentadora.

  Estrelado por Ana de Armas,Estrelado por Ana de Armas,
“Bailarina” é um filme de ação e“Bailarina” é um filme de ação e
suspense que faz parte do universosuspense que faz parte do universo
expandido de “John Wick” e chegaexpandido de “John Wick” e chega
aos cinemas no diaaos cinemas no dia    4 de junho4 de junho    . A. A
trama acompanha uma jovem,trama acompanha uma jovem,
treinada nas tradições datreinada nas tradições da
organização Ruska Roma, em suaorganização Ruska Roma, em sua
jornada de vingança contra osjornada de vingança contra os
responsáveis pela morte de suaresponsáveis pela morte de sua
família.família.
  No elenco, além de Ana de Armas,No elenco, além de Ana de Armas,
estão Anjelica Huston, Gabrielestão Anjelica Huston, Gabriel
Byrne, Lance Reddick, CatalinaByrne, Lance Reddick, Catalina
Sandino Moreno, Norman Reedus,Sandino Moreno, Norman Reedus,
com participações especiais de Iancom participações especiais de Ian
McShane e Keanu Reeves.McShane e Keanu Reeves.

entretenimento/esporteswww.newsoeste.com
/newsoeste  

Sexta-feira, 23/maio/2025

“Bailarina”, do universo
John Wick, ganha data
nos cinemas do Brasil

famososfamosos>

Ana Hickmann e Edu Guedes
se casam no civil e revelam
planos de ter filhos Corinthians vence

Novorizontino e avança
na Copa do Brasil

cinemacinema> esportesesportes>
Alok trará mega show
reflexivo ao Pacaembu

músicamúsica>

Na noite desta quarta-feira
(21), o Corinthians se
classificou para as oitavas de
final da Copa do Brasil. O
Timão voltou a vencer o
Novorizontino por 1 a 0, e o
único da partida disputada na
Neo Química Arena foi marcado
por Yuri Alberto, aos 48
minutos da segunda etapa.
 No jogo de ida, o time treinado
por Dorival Júnior venceu por 1
a 0, fora de casa, e por isso
tinha a vantagem da igualdade
nesta quarta na Arena.

 

https://www.cnnbrasil.com.br/entretenimento/ana-hickmann-sobre-o-dia-das-maes-meu-filho-e-meu-melhor-amigo/
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
https://www.cnnbrasil.com.br/esportes/futebol/copa-do-brasil/corinthians-bate-novorizontino-pela-copa-do-brasil-em-estreia-de-dorival/
https://www.cnnbrasil.com.br/esportes/futebol/copa-do-brasil/corinthians-bate-novorizontino-pela-copa-do-brasil-em-estreia-de-dorival/
https://www.cnnbrasil.com.br/esportes/futebol/copa-do-brasil/corinthians-bate-novorizontino-pela-copa-do-brasil-em-estreia-de-dorival/
https://www.cnnbrasil.com.br/esportes/futebol/copa-do-brasil/corinthians-bate-novorizontino-pela-copa-do-brasil-em-estreia-de-dorival/
https://www.cnnbrasil.com.br/esportes/futebol/copa-do-brasil/corinthians-bate-novorizontino-pela-copa-do-brasil-em-estreia-de-dorival/


/newsoeste  
Sexta-feira, 23/maio/2025 11www.newsoeste.com

 O Prefeito de Jandira,
Doutor Sato, anunciou
na sexta-feira (09), que o
novo Hospital e Ma-
ternidade de Jandira
será inaugurado em
breve, com atendimento
24 horas por dia.
Localizado na Avenida
Conceição Sammartino,
número 650, o hospital
está em fase final de
construção e promete
ser um marco para a
saúde pública do muni-
cípio.

 

Novo Hospital e Maternidade de Jandira contará com 56 novos leitos e funcionará 24h 

Localizado na Avenida Conceição Sammartino, 650, o hospital está em
fase final de construção para oferecer um serviço de saúde completo

Novo Hospital e Maternidade de
Jandira será inaugurado em breve 

cidades

 A escolha do local foi
estratégica, visando fa-
cilitar o acesso da po-
pulação. Situado na
região central da cidade,
o hospital foi planejado
para garantir mais
praticidade, conforto e
agilidade no atendi-
mento aos moradores de
todas as regiões de Jan-
dira.
 O projeto é composto
por 5 pavimentos, com 

 

área total edificada de
5.134,26 m², e terá 56
leitos, sendo 4 de emer-
gência, 9 de observação
(adulto feminino, adulto
masculino e infantil), 12
de UTI (adulto, infantil e
neonatal) e 31 de
internação espalhados
nos seguintes pavimen-
tos: subsolo, térreo,
primeiro e segundo.
  Essa importante con-
quista só está sendo
possível devido ao in-
vestimento direto do
prefeito Doutor Sato,
que tem priorizado a
saúde como uma das
principais bandeiras da
sua gestão. Com uma
visão moderna e com-
prometida, o prefeito
tem trabalhado para
garantir serviços de
qualidade e infraestru-
tura adequada para
atender com dignidade
toda a população de
Jandira.

notas rápidas>
Prefeito Gerson
Pessoa acompanha
Nova fase da
urbanização do
Rochdale em Osasco
   O prefeito de Osasco, Gerson
Pessoa, nesta terça-feira (20),
visitou o local onde será
implementado o Projeto de
Urbanização Jardim Rochdale
- Fase II. O chefe do executivo
destacou a importância das
obras para a revitalização da
região. "Com a nova fase de
urbanização do Rochdale,
serão construídas 176
unidades habitacionais para
atender esses e outros
moradores, garantindo mais
infraestrutura e qualidade de
vida à região", disse. O início
das obras está previsto para o
segundo semestre de 2025.

   A Prefeitura de Itapevi
realiza no sábado (31), a 2ª
edição do programa
“Prefeitura no Seu Bairro” em
Amador Bueno. A iniciativa
será realizada na Rua São
José do Rio Preto e levará
atendimento direto à
população com uma grande
força-tarefa de serviços
públicos, das 8h às 15h.

Itapevi realiza “Prefeitura
no Seu Bairro” em
Amador Bueno
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BATATA PALITO UAI ARROZ PATROA FLOCÃO MARATÁ
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R$ 24,99 2KG R$ 17,99 5KG R$ 2,29 500G

MILHO DE PIPOCA TERRINHA

R$ 3,49 400G

PERNIL SUINO
R$ 15,99 KG R$ 

SUAN BOVINO
R$ 

COXÃO MOLE
R$ 37,99 KG

CANJICA TERRINHA
R$ 3,59 R$ 1,59 500ML

ÁGUA SANITÁRIA DACLOR

R$ 4,20 2L

PAPEL HIG. FANCY C/12

R$ 9,99 UN

(11) 97690-3921

De segunda a sábado das 7h às 21h / Domingos e feriados das 7h às 20h

KG

400G

Rua Antônio Carlos Paiva Camelo, 17. 
Parque Paraíso. Cajamar/SP

15,99 KG

BISTECA SUINA

17,99

DETERGENTE SUPREMA

https://www.acouguebomboi.com.br/produto/alcatra-kg/

